



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/28542

19/11/2020

72522

AUTOR/A: REGO CANDAMIL, Néstor (GPlu)

RESPUESTA:

En relación con el asunto interesado, se señala que Galicia cuenta con una amplia red ferroviaria, y es voluntad del Gobierno, a través del Ministerio de Transportes, Movilidad y Agenda Urbana y ADIF, seguir mejorando esta red. En lo que respecta a Alta Velocidad, se indica que se puso en servicio el Eje Atlántico, uniendo las ciudades de Vigo, Pontevedra y A Coruña con Ourense, que conectará próximamente Galicia con la red ferroviaria de Alta Velocidad a nivel nacional. Además, se sigue trabajando para la adaptación a las nuevas necesidades en las estaciones de las capitales gallegas. Respecto a la red ferroviaria para el transporte de mercancías, se informa que es voluntad del Gobierno integrar la red del noroeste peninsular en el Corredor Atlántico de mercancías, lo que permitirá implementar las actuaciones de renovación y mejora de la red. La red de Cercanías también es prioritaria para el Gobierno, apostando por la movilidad a través del ferrocarril, invirtiendo grandes cantidades y esfuerzos en la continua mejora de la red, tanto de Ancho Ibérico como de Ancho Métrico.

Finalmente, se indica que los presupuestos de ADIF ya contemplan partidas específicas para el Eje Atlántico, como la conexión con Portugal y la línea de Red de Ancho Métrico (RAM) Ferrol-Ribadeo. Respecto a la conexión con el puerto exterior de A Coruña, se informa que la Autoridad Portuaria ha redactado un proyecto constructivo con ayuda de ADIF.

Madrid, 14 de enero de 2021